



Un ‘lazo violeta’ contra la violencia de género. Foto de familia de las asociaciones galardonadas

AMENAC (“Amor en Acción”), vinculada a la Iglesia Evangélica de Marín, fue distinguida junto a organizaciones como Cáritas, San Vicente de Paúl, y SOS Ayuda al necesitado, entre otras.

(DIARIO DE PONTEVEDRA, 25/11/2011) El salón de plenos del Ayuntamiento marinense acogió ayer la lectura del manifiesto en repulsa de la violencia de género y la entrega de los **premios ‘Lazo violeta’** del Centro de Información á Muller (CIM) con motivo del Día internacional contra la violencia de género.

María Ramallo, primera mujer en ostentar el cargo de alcaldesa de Marín, fue la encargada de leer el manifiesto, en el cual se hizo especial hincapié en que «este é un día para reflexionar, para escoitar as voces silenciadas das 54 mulleres mortas ata o de agora e o grito unánime das persoas que reivindicamos unha sociedade máis xusta e igualitaria», leyó Ramallo.



Alta Dignidad Comendadora de la Orden de Alfonso X el Sabio, Ana María Domínguez, recibe la distinción vial por su labor diaria en la lucha contra la violencia de género, en un momento de la ceremonia de entrega de premios organizada por el Gobierno de Aragón en el Parlamento de Aragón.